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https://www.100test.com/kao_ti2020/188/2021_2022__E4_B8_89_E

6_AC_A1_E8_80_83_E9_c10_188171.htm 在文章的开始，我要

指出此文仅仅代表个人看法，有什么不当之处，请多见谅！

！！我把文章分为两个部分，第一部分是我的经历，献给考

过多次雅思而缺乏信心的朋友们；第二部分是所谓的心得，

面向所有鸭友。 拿到2.18的雅思成绩，心里怪怪的，看了又

看，心想将近一年的，可谓是坎坷的烤鸭经历，还是决定把

它记录下来，若是能为后来的鸭友们有所帮助，真是对我最

大的慰藉！ 本人的四级62分，六级最高一次59分。我一共参

加了三次雅思考试，20050416（L7.0,R6.0,W5.0,S6.0,O6.0)

，20050917（L6.0,R6.0,W6.0,S6.0,O6.0)

，20060218(L7.0,R6.0,W6.0,S7.0,O6.5)。用简短的两个字来总结

每次考试的话，第一次是运气，第二次是打击，第三次是实

力。 第一部分 首先我要说的是多考几次雅思真的不是什么坏

事，唯一的缺点不是浪费金钱，而是消耗时间。但是你会感

到，回报会在以后的留学生活中逐步显现，I am sure about

that!以下是我的三次经历！ 第一次，200502月份，我参加了

寒假新东方的雅思补习班。我觉得应该对这种班有一个正确

的看法（新东方的各位老师不要打我）。我觉得上新东方重

要的是：感受新东方精神，和同学之间的交流，还有就是快

速了解雅思。但是需要提醒的是，一定不要搞什么崇拜和虔

诚的信任。举个例子，他们在列书单时，是绝对不会把环球

的或者新航道的东东给你列上去的。这就存在一定的误导嫌

疑。当然大家的眼睛都是明亮的啦，不会跟我这么笨。一句



话：有选择的接受任何培训机构的建议和方法。但是特别要

指出的是，教听力的彭新松老师是我所遇到的最敬业的老师

，上他的课很是感动（虽然他的方法比不上听力易经）。但

是那个教写作的老师，就会逗乐和吹牛，在后两次的复习中

，我已经把他的所谓的经验所摒弃。 为什么第一次是运气，

因为我那时的听力只有5.5，而我看了3天几经，居然考到了7

，不是运气还是什么。但是第一次作文只写了不到5篇，对于

一个没有过6级的来说，拿到6是基本上不可能的。结果也恰

恰如此。现在想想，如果第一次烤鸭就拿到6.5，那是多么可

怕的一件事啊--对以后的留学生活造成难以想象的压力！！

！ 第二次，对我来说是一次沉重的打击。以为我从6月份开

始就在家闭门复习，我高考都没这么刻苦，天天学习13个小

时，听力听写，阅读报纸，杂志，网页，写作文，轮番轰炸

。我想我是特别幸运的，因为我遇到了我的德国朋友，一个

超级严谨的人。大家会问了，怎么是德国人？英语是德语系

的！德国人的英语水平比很多英语国家的人都好！起码我遇

到的是这样，起码他改过作文，拿不了9也能拿8！我先后练

了不到20篇，后来网上有个叫“北雅名师免费改作文区”，

我把我的作文放上去，他们说至少拿7。听力把listen to this2从

０１－２２都听写了，模考也有７的水平。经过三暑的考验

和磨炼，我自以为有写作和听力双保险，我“满心欢喜”的

拿到了0917的成绩，6666！真的难以形容自己当时的感受，

我怎么也想不明白我的“双保险”居然一个也没有奏效！在

经历了相当一段长的痛苦的抉择后，在我总结了上次雅思的

教训之后，１１月底，我又拿起了雅思题目，准备参

加20060218的考试。 第三次烤鸭，没有第一次的轻率，没有



了第二次的激情，什么都好像很是平淡，这次我又幸运一回

。我又结识了来自加拿大的一对夫妇，而且成为很好的朋友

！他们每个星期给我上两次口语课，一次３个小时－－爽吧

！连续上了３个月－－我才意识到以前说的英语是多么的蹩

脚。听力和阅读也采用了新的方法，有了很大的改观，特别

要指出的是在考前的一个月，我接触了阅读真经，考前的１

０天前接触到了听力机经（当然之前要好好练实力了），都

是烤鸭必不可少的资料和宝典阿！！！ 考试进行的波荡起伏

。听力简直是太爽了，也可能是题目简单，也可能是听力易

经的威力，我居然有两个空是还没有听就填上的，特别指出

这次我放弃了几经！考完听力，我感觉至少也有７了。下面

的阅读，呵呵，考完那次雅思的同胞都知道，太变态了。三

篇文章我只做了两篇，第三篇是瞎写的，更有意思的是下来

后我怎么也想不出第三篇是什么内容。能拿到６真实知足了

。写作虽然part1变题了，但是非常好写。part2就更不用说了

，非常常规的题目－－我第三次考试没有怎么准备写作，一

共就写了３篇文章，但是研究了５篇范文，包括７分的文章

，收获还是很大的，也找到了第二次为什么拿不了７的原因

－－中国人的思维和表达－－虽然句型很复杂，但是给人一

种很累的感觉！！！口语是当天下午１５：２０的，我们郑

州就是好啊，国际楼一个进口一个出口，问题太方便了。不

过那个下午一下出来了８个题目，短短１个小时之内！这次

我遇到的考官和上两次最大的不同就是超级和善，和前两次

的“面无血色”形成了鲜明对比。问题是太友善了，把我感

动得都不知道说什么了，而且卡片是“朋友”，太常规了，

２分钟都没有说满就没话了，总共也不到１０分钟就窜出来



了。心想这下完了，能不能拿６还是一回事。 雅思就是这样

垃圾，你觉得考得好，往往不怎样，你觉得考得次，往往又

出乎意料的好。第二部分 下面说一下我的考试心得： 听力：

听力机经一定要好好研究一下，是一种崭新的思维方式。如

果没有一定功底，不很容易掌握，因为well, so, and, then,

next...都是咱们平时弱听或者要忽略掉的，所以要按照上面的

方法反复听，而且需要一定的基础。我是考前10天知道的，

但是考试照样能用的上。 听力就是该下手时就下手，该放弃

是就放弃，本着优柔寡断的策略来做雅思，一定会吃大亏的

。 listen to this毫无疑问是一本很棒的教材，但是用法不同，

结果不同。首先我认为雅思考试是一种短时记忆和速录的考

试。很多人说要用listen to this 来做听写练习，这样提高听力

能力我不反对，但是用来准备雅思考试未免有点不合适。我

就是先用来听写，但是效果并不好。后来我就做上面的题目

，争取听两遍把它们做完，虽然题目类型和雅思考试题型不

太一样，但是本质都是差不多的。 北语黑眼睛就不要做了！

！！尤其是考前一个月。我第二次考试就是考前20天才买的

，但是越做分数越低，后来一对比它的类型，真是一本不怎

么样的练习，误人子弟！两个人从头读到底，题目设置也很

弱。。。 剑桥1（如果没有新东方自己的教材就要做1）2，3

，4一定要好好做做。他们被誉为passport,没有人敢怀疑他们

的威力。我本人先后做了10遍左右，但当我接触到听力易经

后，才越做越有感觉！ 注：听力有一种题需要注意，也就

是20050917那次遇到的Section4。给出了短语，和流程图（时

间顺序），让你填短语。这种题难度主要有：第四部分本来

就有很多生词，第二就是给你短语，但在录音中不会是原词



，而是近义词。你必须边看选项边看关键词，训练了听，读

，写得配合。最后就是这种题在练习中都不多见，所以大家

还是要特别注意！！！ 阅读：我的阅读三次都是6，这也是

让我最汗颜的，尤其是作为国人。但是我觉得限制我的一直

是词汇，第三次烤鸭前我又把大学英语（外研社出的）翻了

出来，才知道“少壮不努力，老大徒伤悲”的真正含义！！

！我连好多4级词汇都不认识，而且课文是那么棒，我纳闷当

年怎么没有意识到呢？？于是就啃了2册（共六册）。 新航

道雅思阅读真经，遇到这本书真有种相见恨晚，并不是说它

上面的文章和考题多么接近，而是它可以帮你记忆各种考试

相关的背景词汇，这是最可贵的。至于上面的题目，出得有

点苍白了。但是我奉劝大家还是要好好做一下，但不是放在

最后几天，提前一个月就要啃完！最后一个月要留给剑桥系

列（包括insight into ielts）！ 还有就是聚焦雅思，唯一一本能

和剑桥系列相抗衡的教材。里面的出题策略和难度都相当接

近真题。所以是一本不可多得的好的教材，一定要好好利用

，包括书前面的讲解。 关于Mark Morgan的模拟考场，有时

间的话可以看看，因为是gz写的，还是有一定的借鉴意义的

。但是阅读题目的种类过于单调。 注：1，大家不要一味做

题，而是要做一套消化一套，此处“消化”是指：消灭生词

，分析文章（包括句子结构，中心句，能读上几遍更好了）

，分析错误原因，找出出题技巧和思路。 2，还有就是大家

要对那种类似 list of heading 的题型引起重视，我两次考试都

遇到了，它问哪些段落包括了以下的陈述。剑4里出现过两次

，大家一定要好好研究，我还没有找到克敌妙方（“新东方

”和“十四种题型全整理”上面都没有讲）。 口语：我最最



自豪的就是口语了。在过去的4个月里我的口语也提高最快。

但是能像我一样每周6个小时让外教单独辅导的能有几个？但

是如果你在郑州，我愿意帮你提高口语的。当然不是说自己

练不可以，就是找一盘磁带，好好跟读，好好模仿，把自己

的声音录下来，找找差距。我一开始还以为自己的口语有多

棒，但录下来一听，简直要吐血，所以就乖乖的跟着外教纠

正发音和联系表达了。这里要指出的是，口语大部分考生都

能拿7。为什么这么讲，我有一个朋友，他的口语发音超次，

但是他考了两次，都是7分，原因是他很冷静，注意组织语言

，说得很有条理，但内容并不新颖（但是他的作文只有5分）

。所以说我觉得如果大家能把作文上的表达的一半表达出来

，也同样拿7。千万不要相信拿7多么多么难，而且语音也不

是什么只有6和8两个分数段的。还有就是一定要有礼貌。不

要进去以后装的跟大爷一样，我还有一个朋友，英语水平那

是没说的，从姓名家乡说道了电脑显卡和配件，连手机号都

留给了考官，说是带着他买电脑，可是出来只有6。最后就是

在大陆范围内，没有地区差异！北京和郑州是一样的，没有

“偏远地区”考生容易拿高分。平分标准都是一样的，人与

人的差异可能会有，但是从概率上来说，不存在地区差异。

写作：我记得网络上有一位老师说什么“10篇作文 20篇范文 

悉心批改=7分”。这个我是绝对相信的。只要好好研究范文

（一定要gz写得，当然新东方高分作文也很棒，但是只能借

鉴里面的例子，结构和思路还是要学gz的），只要认真写，

悉心批改（要改三次：第一次自己改，第二次给老师，最好

是外国人，最好是德国人呵呵，第三次给自己改，多多总结

，写一篇有一片的收获，一般5天一篇足以！）这样不拿7分



拿个6分肯定没有问题！记住，写作是最好提高的一项!还有

就是有一个优美词句本，把自己觉得好的表达都写上，分分

类，平时多看看。雅思必备200句，就不要背了，上面的词语

太空洞，而且现在大家都知道了，gz也知道了，有空建议大

家背背新概念3，上面的一些佳句还是非常地道的，大家一定

要相信经典教材的威力。最后也是我的教训，写多难的句子

没有多大用。我们的目的是要在10秒内抓住考官的心，而不

是要考官分析我们的句子结构。想一想怎么才能在250字里把

你推销给gz。这才是最重要的！！！最后，谢谢各位雅友花

了那么长时间看完了我的文章，希望没有耽误时间！！需要

提醒的是现在家庭条件都好了，上网都很方便，资源很多，

诱惑也很多，希望大家能够抵制住诱惑，把电脑关上，扎扎

实实备考。与其说雅思是考试，不如说是一种帮你提高英语

水平的机会。不要想着拿几分，而是要想想下一道题怎么才

能把它做对！如果想给我交流，可以给我发邮件

：yaobob2005@yahoo.com.cn；如果是郑州的朋友，可以在一

起切磋一下，呵呵。再次谢谢各位雅友，good luck！ 100Test 
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